

Consell Comarcal de Alt Camp

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Consell Comarcal de Alt Camp

Código administración pública: L06090006

Órgano: Consell Comarcal de Alt Camp

Código órgano: L06090006

Id anuncio: 198734

Código convocatoria: 871782

Ref. convocatoria: 8100170005-2025-0004098

Des. convocatoria: Extracto del acuerdo de la Junta Comarcal de Gobierno del Consell Comarcal del Alt Camp de 26 de noviembre de 2025, por el cual se aprueba la convocatoria de ayudas individuales de transporte para personas con discapacidad que queden fuera de las rutas

ANUNCIO

Extracto del acuerdo de la Junta Comarcal de Gobierno del Consell Comarcal del Alt Camp de 26 de noviembre de 2025, por el cual se aprueba la convocatoria de ayudas individuales de transporte para personas con discapacidad que queden fuera de las rutas de transporte adaptado organizadas por el Consell Comarcal del Alt Camp para el año 2025.

BDNS(Identif.):871782

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/871782>)

Primeros Beneficiarios. Requisitos Son beneficiarios de las subvenciones las personas físicas que cumplan los requisitos siguientes:a. Ser mayor de 18 años.b. Estar empadronado en una población de la comarca del Alt Campc. No haber obtenido plaza en el servicio de transporte adaptado que presta el Consell Comarcal d. Tener reconocida la condición de persona con discapacidad mediante el certificado que emite el Instituto Catalán de Asistencia y Servicios Sociales (ICASS)e. Tener reconocido el baremo de movilidad reducida y/o el de acompañante.f. Tener plaza reconocida para asistir en un servicio social especializado de la red pública, según la Cartera de Servicios Sociales del Departamento de Trabajo, Asuntos Sociales y Familias.g. Personas con diagnóstico de demencia, que no tengan ningún servicio de transporte o ayuda por el mismo concepto otorgado por cualquier otra administración o entidad.h. No percibir otras ayudas por el mismo concepto. El resto de requisitos recogidos al arte. 13 LGS para obtener la condición de beneficiario. El modelo de implementación de subvenciones para las personas con grado de dependencia será gradual, y el criterio y la orden de implantación del sistema será el siguiente: primero se priorizarán las personas que en su municipio no disponen de recurso adecuado, y de este se priorizará de mayor a menor grado de dependencia.

El modelo de implementación de subvenciones para las personas con grado de dependencia será gradual, y el criterio y la orden de implantación del sistema será el siguiente: primero se priorizarán las personas que en su municipio no disponen del recurso adecuado, y de este se priorizará de mayor a menor grado de dependencia.

Segundo. Objeto Concesión de subvenciones individuales de transporte de las personas con discapacidad y problemas de movilidad, que requieran de un transporte adaptado para poder acceder a los servicios de atención especializada o a aquellos otros servicios que los permitan garantizar o favorecer su integración en el entorno, cuando no puedan ser atendidos por las rutas establecidas, y estos se encuentren dentro de la comarca.

Tercero. Bases específicas reguladoras Bases específicas aprobadas por acuerdo de la Junta Comarcal de Gobierno en la sesión ordinaria de 2 de agosto de 2018.

Cuarto. Procedimiento de concesión. El procedimiento de concesión de las subvenciones será el de concurrencia competitiva.

Quinto. Importe de las ayudas Quinto. Importe de las ayudas El importe de la ayuda es el resultado

de multiplicar la distancia en kilómetros, desde el domicilio hasta el centro de el domicilio hasta el centro de destino, por 0,19destino, por 0,19 €/km y por el número de días de €/km y por el número de días de asistencia en el centro. Se contabilizará un máximo de 2 viajes por día.asistencia en el centro. Se contabilizará un máximo de 2 viajes por día.

Sexto. Crédito presupuestarioLa dotación máxima de la convocatoria es de 6.000,00 €, con cargo a la aplicación presupuestaria 2025/1/2310/4800300 del presupuesto prorrogado de gastos. La dotación máxima podrá ser ampliada en función de las solicitudes recibidas y de las dotación máxima podrá ser ampliada en función de las solicitudes recibidas y de las disponibilidades presupuestarias que lleguen adicionalmente mediante el Contrato Programa de la Generalitat de Cataluña u otros fondos de financiación provenientes os de financiación provenientes otras administraciones locales.

Séptimo. Plazo de presentación de solicitudesEl plazo ordinario de presentación de solicitudes finalizará el 12 de diciembre de 2025.

Octavo. Forma de presentación de solicitudesLa solicitud se presentará de forma electrónica a la sede electrónica del Consejo itud se presentará de forma electrónica a la sede electrónica del Consejo Comarcal (<https://www.seuComarcal> (<https://www.seu--e.cat/web/ccaltcamp>) mediante modelo normalizado o [e.cat/web/ccaltcamp](https://www.seu--e.cat/web/ccaltcamp)) mediante modelo normalizado o bien mediante presentación presencial al registro general del Consejo Comarcal o por bien mediante presentación presencial al registro general del Consejo Comarcal o por cualquier de los medcuálquier de los medios señalados en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de los señalados en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Publicasoctubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Publicas..

Valls
2025-11-28
Íngrid Torrellas Torné La secretaria accidental

ANUNCI

Extracte de l'acord de la Junta Comarcal de Govern del Consell Comarcal de l'Alt Camp de 26 de novembre de 2025 , pel qual s'aprova la convocatòria d'ajuts individuals de transport per a persones amb discapacitat que quedin f ora de les rutes de transport adaptat organitzades pel Consell Comarcal de l'Alt Camp per l'any 2025.

BDNS(Identif.):871782

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b y 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/871782>)

Primer Beneficiaris. RequisitsSón beneficiaris de les subvencions les persones físiques que compleixin els requisits següents:a. Ser major de 18 anys.b. Estar empadronat en una població de la comarca de l'Alt Campc. No haver obtingut plaça en el servei de transport adaptat que prest a el Consell Comarcal d. Tenir reconeguda la condició de persona amb discapacitat mitjançant el certificat que emet l'Institut Català d'Assistència i Serveis Socials (ICASS).e. Tenir reconegut el barem de mobilitat reduïda i/o el d'acompanyant.f. Tenir plaça reconeguda per assistir en un servei social especialitzat de la xarxa pública, segons la Cartera de Serveis Socials del Departament de Treball, Afers Socials i Famílies.g. Persones amb diagnòstic de demència, que no tinguin cap servei de transport o ajut pel mat eix concepte atorgat per qualsevol l'altra administració o entitat.h. No percebre altres ajuts pel mateix concepte. La resta de requisits recollits a l'art. 13 LGS per a obtenir la condició de beneficiari. El model d'implementació de subvencions per a les persones amb grau de dependència serà gradual, i el criteri i l'ordre d'implantació del sistema serà el següent: primer es prioritzen les persones que al seu municipi no disposen del recurs adient, i d'aquest es prioritza de major a menor grau de dependència. El model d'implementació de subvencions per a les persones amb grau de dependència serà gradual, i el criteri i l'ordre d'implantació del sistema serà el següent: primer es prioritzen les persones que al seu municipi no disposen del recurs adient, i d'aquest es prioritza de major a menor grau de dependència.

Segon. ObjecteConcessió de subvencions individuals de transport de les persones amb discapacitat i problemes de mobilitat, que requereixin d'un transport adaptat per poder accedir als serveis d' atenció especialitzada o a aquells altres serveis que els permetin garantir o afavorir la seva integració en l'entorn, quan no puguin ser atesos per les rutes establertes, i aquests es trobin dins la comarca.

Tercer. Bases específiques reguladoresBase s específiques aprovades per acord de la Junta Comarcal de Govern en la sessió ordinària de 2 d'agost de 2018

Quart. Procediment de concessió.El procediment de concessió de les subvencions serà el de concorrència competitiva.

Cinquè. Import dels ajutsL'import de l'ajut és el resultat de multiplicar la distància en quilòmetres, des del metres, des del domicili fins al centre de destí, per 0,19 €/km i pel nombre de dies d'assistència al domicili fins al centre de destí, per 0,19 €/km i pel nombre de dies d'assistència al centre. Es comptabilitzarà un màxim de 2 viatges per dia.centre. Es comptabilitzarà un màxim de 2 viatges per dia.

Sisè. Crèdit pressupostarisLa dotació màxima de la convocatòria és de 6.000,00 €, amb càrrec a l' aplicació pressupostària 2025/1/2310/4800300 del pressupost prorrogat de despeses. La dotació màxima podrà ser ampliada en funció de les sol·licituds rebudes i de les disponibilitats pressupostàries que arribin addicionalment mitjançant el Contracte Programa de la Generalitat de Catalunya o altres fons de finançament provinents d'altres administracions locals.

Setè. Termini de presentació de sol·licitudsEl termini ordinari de presentació de sol·licituds finalitzarà el 12 de desembre de 2025.

Vuitè. Forma. Forma de presentació de sol·licitudsLa sol·licitud es presentarà de forma electrònica a la seu electrònica del Consell Comarcal (<https://www.seu-e.cat/web/ccalcamp>) mitjançant model normalitzat o bé mitjançant presentació presencial al registre general del Consell Comarcal o per qualsevol dels mitjans assenyalats en l'article 16.4 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del Procediment Administratiu Comú de les Administracions Públiques

Valls
2025-11-28
Íngrid Torrellas Torné La secretària accidental